



Ich kehre um zu Dir

Zur zweiten Lesung aus dem Brief des Apostels Paulus an die in Philipper
Phil 1, 4–6.8–11 und zum Evangelium nach Lukas Lk 3, 1–6

2. Adventssonntag – 8. Dezember 2024

Nun ist sie wieder da. Meine liebste Zeit des Jahres. Die Zeit, in der ich auf die Ankunft Deines Sohnes warte. Die Zeit, die in mir schon viel früher zu strahlen beginnt. Als würde ich zu mir selbst sagen, die Vorfreude auf die Vorfreude ist die schönste Freude überhaupt. So vieles möchte ich tun, so vieles möchte ich bewusst erleben. Mit meiner Familie, meinen Kindern- in der Hoffnung, ich komme der wahren Bedeutung dessen, was uns geschenkt wird, wieder ein Stück näher. So, wie Du es meinst, nicht wie ich glaube, dass es sein könnte. Denn Interpretationen lassen so viel Spielraum. So viele Deutungen, Drehungen und Wendungen schaffen es, dass für jeden etwas dabei ist. Ich spüre jedoch, dass ich trotz meiner Bemühungen, noch nicht nah genug bin. Das Leben lässt mich das immer wieder erkennen, ob ich will oder nicht. Deine Einladung zur „Umkehr“ erhalte ich zu jeder Zeit, nicht nur in der Adventszeit. Aber in dieser Zeit werden wir mehr daran erinnert, dass wir umkehren können zu Dir. Das wird für jeden etwas anderes bedeuten. Was bedeutet es für mich? Ich komme von meinen Höhen herab, denn ich darf stetig lernen. Ich darf mich aus meinen Tälern erheben, denn ich muss mich nicht immer verstecken. Beide Prozesse erfordern Mut. Bei beiden Prozessen hoffe ich auf Dein Wohlwollen und Deine Begleitung. Ich hoffe darauf, Dir in der Ebene begegnen zu dürfen und Dich wahrhaft zu verstehen. Du hast mir meinen freien Willen gegeben. Ich darf entscheiden. Ich entscheide mich zu dieser Umkehr, zu der Du mich einlädst.

Ich darf guter Hoffnung sein

Jetzt, so nah am Geburtstagfest Jesu, in dieser strahlenden, lichtvollen Zeit, ist das Leben auf dieser Erde trotzdem nicht leicht, aber ich bin guter Hoffnung.



Daniela Grecu

St. Elisabeth

Schönen Sonntag!

Seelsorgeraum Graz Südwest

www.seelsorgeraum-graz-suedwest.graz-seckau.at



glauben – leben – denken

Impulse zum Sonntag – und für die Woche
aus dem **Seelsorgeraum Graz-Südwest**



Daniela Grecu

St. Elisabeth

Schönen Sonntag!

Seelsorgeraum Graz Südwest

www.seelsorgeraum-graz-suedwest.graz-seckau.at